

# UNE AGENCE TRÈS SPÉCIALE

Pascal Racine

## Extraits

« Toujours le premier aux rendez-vous de la passion, sitôt que j'arrive dans le vestiaire, son odeur caractéristique déclenche en moi l'anticipation du rituel à venir : les franches poignées de mains des gars de l'équipe, les sourires de contentement, l'excitation qui fait monter les décibels. Puis il sera temps de quitter nos vêtements de citadins pour endosser une fois encore cet habit de cosmonaute : tour à tour, ce sont plastron, jambières, coudières, casque, gants, qui viennent se superposer. Et nous voilà géants redoutables, marchant pesamment vers un autre monde, une confrérie cimentée par le sérieux, la rigueur, la collaboration, le courage.

.....

À l'époque, les Ressources Humaines étaient en plein développement et les agences de placement de personnel étaient considérées davantage comme des marchands d'esclaves que comme des partenaires. Je n'ai pas eu conscience tout de suite de la place importante que l'économie allait donner à cette fonction de conseiller en personnel, ni du développement toujours plus poussé des méthodes de recrutement. Un seul ordinateur pour sept collaborateurs, un bottin, un téléphone, une chaise, un fax et un bureau, tels étaient les outils de travail à disposition cette année-là... »